

**En plus de donner des enseignements, adoptez aussi le pardon et la miséricorde.**

**Donnez et recevez des bénédictions (énergie bienfaisante), et votre foyer deviendra un ashram.**

Aujourd'hui, BapDada voit les lignes de *pureté* sur le front de tous les enfants parce que la fondation de la vie brahmine est la pureté. Connaissez-vous les lignes de pureté? Tout le monde aime la pureté. Elle est la mère du bonheur, de la paix, de l'amour et de la félicité. La pureté est la vraie décoration de la vie humaine. Sans pureté, la vie n'a aucune valeur. Vous pouvez voir que les déités sont pures et c'est la raison pour laquelle elles sont dignes de respect et d'adoration. Quand il n'y a pas de pureté, vous pouvez voir la vie humaine d'aujourd'hui. BapDada vous a donné à tous, les enfants, cette bénédiction pour votre vie brahmine: «Puissiez-vous être purs et yogis». L'activité, le comportement et le visage d'une âme pure rayonnent. C'est pourquoi la pureté est ce qui rend la vie élevée. Les enfants, en fait, votre forme originelle à tous est la pureté. Votre forme éternelle est également la pureté. La spécialité de telles âmes est que la *personnalité* de pureté est toujours visible dans leur vie. La *réalité* et la *royauté* de la pureté se voient sur leur visage et dans leur activité. Ces lignes sont la décoration de votre vie.

La *réalité* est que vous êtes des âmes dans votre forme originelle et éternelle. Cette conscience vous rend puissants.

La *royauté* est que vous vous respectez vous-mêmes et que vous avancez en respectant tout le monde.

La *personnalité* est de maintenir un contentement et un bonheur constants. Vous êtes contentés vous-mêmes et vous rendez les autres contents.

La pureté permet de nombreuses acquisitions. Les enfants, vous connaissez les trésors que BapDada vous a donnés à tous, n'est-ce pas? De combien de trésors vous a-t-Il emplis? Si vous en gardiez la liste dans votre conscience, vous seriez comblés.

Le premier trésor qui vous a été donné est celui de la connaissance grâce auquel vous vous libérez de la peine et de l'agitation de votre vivant. Vous vous libérez des pensées perdues et *négatives* ainsi que des pensées et des paroles pécheresses. Si vous avez des pensées ruineuses ou pécheresses, vous pouvez les vaincre grâce au pouvoir de la connaissance.

Le second trésor est le souvenir, le yoga, qui vous permet d'acquérir les pouvoirs et sur la base de ces pouvoirs, vous dépassez facilement tous les obstacles et problèmes.

Le troisième trésor est la dharna (la mise en application, la vie pratique) qui vous permet d'acquérir toutes les vertus et le quatrième trésor est le service. En faisant du service, vous recevez des bénédictions de ceux que vous servez et vous recevez également du bonheur.

Les enfants, vous recevez tous du Père ces innombrables trésors. Le Père donne les mêmes trésors à chacun. Il n'en donne pas moins à certains et plus à d'autres, mais ce sont ceux qui prennent qui font la

différence. Certains enfants obtiennent les trésors et ils mangent, ils boivent, se réjouissent et consomment tout dans leurs réjouissances. Certains mangent, boivent et se réjouissent et en plus, ils accumulent. D'autres utilisent tout mais leurs trésors ne cessent d'augmenter. La clef pour accroître les trésors est de les utiliser pour soi et pour les autres. Ceux qui les utilisent les font grandir. Ainsi, interrogez-vous: «Ai-je fait fructifier ces trésors spéciaux?». Les avez-vous accumulés? Que diriez-vous? Oui ou seulement un petit peu? Ceux qui ont accumulé ces trésors restent emplis. Tout ce qui est rempli ne fluctue pas. Ce qui n'est pas plein fluctue et vacille. Tout ce qui n'est pas complètement rempli sera ébranlé. Ici aussi, si vous n'êtes pas emplis de tous les trésors, vous connaissez des fluctuations. Ayez toujours l'ivresse que les trésors du Père sont votre droit de naissance. Le Père vous les a donnés et vous les avez pris. A qui appartiennent donc tous ces trésors? A vous, n'est-ce pas? Ceux qui possèdent ces trésors ont une telle ivresse! Un jeune prince, l'enfant d'un roi, a l'ivresse de posséder tous les trésors de son père sans pour autant les connaître vraiment. Il a le bonheur de posséder tous ces trésors. Si vous n'avez que peu de bonheur, quelle en est la raison? Le Père vous a donné les trésors. Vous avez entendu Baba. Il y a cependant ceux qui écoutent et ceux qui s'imprègnent de ce qu'ils écoutent. Ceux-là restent emplis d'ivresse.

Aujourd'hui, de nouveaux enfants sont venus. BapDada vous félicite tous, les enfants chanceux, pour votre fortune. Avez-vous pris conscience de votre fortune? L'avez-vous reconnue? Vous avez reçu l'amour impérissable de Dieu qui ne dure pas qu'une seule vie. Cet amour dure tout le temps, pendant de nombreuses vies, parce que cette époque présente que vous traversez est l'âge fortuné de la confluence. On dit de l'âge d'or également qu'il est fortuné mais l'âge présent de la confluence l'est encore plus. Pourquoi? C'est seulement en cet âge de confluence que vous recevez du Père la bénédiction et l'héritage d'une fortune constante. Ainsi, en un tel âge de confluence, en une période aussi fortunée, vous êtes tous venus ici pour réclamer votre fortune. Les enfants, BapDada va vous donner une méthode pour des efforts très faciles parce que vous voulez quelque chose de facile, n'est-ce pas? Vous ne voulez rien de difficile, n'est-ce pas? Ces enfants ont trouvé la méthode facile pour la fortune. Vous l'avez reçue, n'est-ce pas? C'est la plus facile de toutes. Ne faites rien d'autre; ne faites qu'une seule chose. Vous pouvez faire une seule chose, n'est-ce pas? Répondez: oui ou non?

La méthode la plus facile est donc celle-ci: à partir de l'amrit vela, donnez des bénédictions à tous ceux que vous rencontrez et prenez d'eux des bénédictions (échangez avec tous une énergie bienfaisante). Même si une personne en colère vient, donnez-lui des bénédictions et recevez-en d'elle parce que les bénédictions sont un outil facile pour des efforts intenses. Tout comme grâce à la *science*, une *fusée* se déplace très vite, donner et recevoir des bénédictions, des bons souhaits, est une méthode très facile pour avancer. A l'amrit vela, prenez des bénédictions du Père grâce à un souvenir facile et durant la journée, donnez et recevez des bénédictions. Pouvez-vous le faire? Oui? Alors, levez la main! Que ferez-vous si quelqu'un a de mauvaises pensées pour vous? Et si quelqu'un vous embête tout le temps? Vous êtes des donneurs, les enfants de Dieu, les enfants du Donneur. Vous êtes des *maîtres*-donneurs, n'est-ce pas? Quel est le devoir d'un donneur? De donner. Et la meilleure chose à donner, ce sont des bénédictions. Peu importe comment est l'autre; il n'en est pas moins votre frère ou votre sœur. Les enfants de Dieu sont vos frères et sœurs, n'est-ce pas? Ainsi, l'autre est un enfant de Dieu, votre frère divin ou votre sœur divine. Qu'allez-vous donc lui donner? Des mauvais souhaits? Le Père a-t-Il jamais eu de mauvais souhaits? Cela pourrait-il Lui arriver? Oui ou non? Répondez: oui ou non? Vous resterez alors très heureux (si vous n'avez pas de mauvais souhaits). Pourquoi? Parce que si vous donnez des bénédictions à ceux qui ont de mauvais souhaits pour vous, quoi qu'ils fassent, si vous continuez

simplement à recevoir des bénédictions, pourquoi éprouveriez-vous de la peine? Les enfants, vous qui êtes venus, BapDada vous donne une bénédiction. Si vous vous en souvenez, vous resterez toujours heureux. Baba devrait-Il vous dire de quelle bénédiction il s'agit? Allez-vous l'écouter?

Cette bénédiction est que si l'on vous donne de la peine, ne la prenez pas. Les autres peuvent bien vous en donner mais vous ne devez pas la prendre. Celui qui donne n'est pas celui qui prend. Admettons que l'on vous donne quelque chose de mauvais... Si l'on vous donne de la peine ou de l'agitation, c'est quelque chose de mauvais, non? Aimez-vous la peine? Vous n'aimez pas cela, n'est-ce pas? C'est donc quelque chose de mauvais, n'est-ce pas? Alors, prendrez-vous quelque chose de mauvais? Donc, si quelqu'un vous donne quelque chose de mauvais, le prendrez-vous? Oui? Non. Alors pourquoi le prenez-vous? Cela vous arrive, n'est-ce pas? Si vous prenez de la peine, qui est malheureux? Vous ou l'autre personne? Celui qui la prend est plus malheureux. Si, dorénavant, vous ne prenez plus la peine, la moitié de votre peine est alors enlevée. Vous ne la prendrez pas, n'est-ce pas? Au lieu de la peine, vous donnerez du bonheur à cette personne et vous recevrez donc des bénédictions, n'est-ce pas? Ainsi, vous resterez heureux et votre stock de trésors de bénédictions continuera à se remplir. Peu importe comment sont les âmes, ne prenez de chacune que des bénédictions. Ayez des bons souhaits et des sentiments purs. Que se passe-t-il parfois? Si quelqu'un fait quelque chose qui n'est pas bien, vous tentez de lui faire la leçon. «Je vais le reprendre, le corriger.». Vous lui faites la leçon. Donnez des leçons, mais la méthode la plus élevée est de donner des leçons sous la forme de pardon. Ne vous contentez pas de lui faire la leçon. Ayez de la miséricorde et pardonnez-lui et ensuite, donnez-lui des enseignements, des conseils. Rappelez-vous ces trois mots: «enseignements, miséricorde et pardon». Si vous lui faites des remontrances en étant emplis de miséricorde, elles seront efficaces. Si vous n'êtes pas miséricordieux en faisant vos reproches, ils rentreront par une oreille et ressortiront par l'autre. L'âme ne s'en imprégnera pas. Il en est bien ainsi, n'est-ce pas? Est-ce votre expérience? Vous ne devenez pas les professeurs de quelqu'un, n'est-ce pas? Vous savez vite comment devenir des professeurs, mais vous devez aussi pardonner; les deux doivent être simultanés. A partir de maintenant, ayez de la miséricorde. La méthode pour être empli de miséricorde est d'avoir des bons souhaits et des sentiments purs. Vous parlez de bons souhaits, n'est-ce pas? On dit que l'amour vrai change la pierre en eau. L'amour vrai. De même, en donnant des leçons sous la forme de pardon, ce que vous voulez se produira (que la personne n'agisse plus ainsi). L'impact de vos remontrances données avec miséricorde transformera le cœur dur de l'autre âme. Donc, quelle bénédiction avez-vous reçue? Ne pas prendre de peine et ne pas en donner. Aimez-vous cette bénédiction? L'aimez-vous? A présent, ne prenez pas de peine! Ne commettez pas cette erreur. Puisque le Père ne donne pas de peine, vous devez *suivre* le Père, n'est-ce pas? Le faites-vous? Parfois, vous réprimandez les autres. Vous les remettez à leur place. Ne le faites plus. Soyez miséricordieux. Donnez des enseignements avec miséricorde. Si vous ne cessez de réprimander quelqu'un, il devient comme un ennemi et l'inimitié apparaît. Vous êtes les enfants de Dieu, n'est-ce pas? Ainsi, tout comme le Père est Celui qui purifie ceux qui sont impurs, ne pouvez-vous pas donner du bonheur à ceux qui sont malheureux? A présent, essayez de le faire quand vous repartirez. Essayerez-vous? Vous essaieriez, n'est-ce pas? *Charité bien ordonnée commence par soi-même (en anglais, c'est «commence chez vous, à la maison»*. Même si quelqu'un vous cause de la peine au sein de votre famille, même alors, ne la prenez pas. Donnez-lui des bénédictions, arrosez-le d'énergie bienfaisante. Soyez emplis de miséricorde. Commencez avec les membres de votre famille. L'impact sur votre famille atteindra toute votre communauté ou région qui, à son tour, aura un impact sur le pays et du pays, se propagera au monde. C'est facile, non? Commencez avec votre famille. Parce que même si une seule personne se met en colère, que devient l'atmosphère de toute la maison? A-t-on le

sentiment que c'est une maison, un foyer, ou plutôt un champ de bataille? Aimez-vous cela à ce moment-là? Vous n'aimez pas cela, n'est-ce pas?

Cela s'applique à vous tous également (*en plus des VIP, les Madhuban-niwasis sont également assis devant BapDada*). Avec vos compagnons et vos aides, ne donnez pas de peine et n'en prenez pas non plus. Donnez et recevez des bénédictions. Si, à un tel moment, vous dites, avec un droit et du fond du cœur: «Mon Baba», «Dieu, mon Baba», on dit alors que «Dieu répond toujours présent». Si, à un tel moment, vous dites, avec un droit et du fond du cœur: «Mon Baba», le Père, le Seigneur est présent. Pourquoi le Père est-Il là? Il existe pour les enfants et il est impossible qu'Il ne coopère pas avec les enfants qui ont un droit. Impossible! Repartez donc avec cette transformation. Ne repartez pas simplement comme vous êtes venus. Repartez avec cette transformation. Parce que vous avez dépensé de l'argent pour acheter votre billet afin de venir ici. Vous y avez consacré de l'argent et du temps; vous y accorderez donc de la *valeur*, n'est-ce pas? La valeur est, en premier lieu, de transformer votre foyer, votre maison par votre propre transformation. Ensuite, viendront la transformation du pays et celle du monde. Votre maison devrait devenir un ashram. Ce ne devrait plus être une maison, mais un ashram. Les écritures parlent également de «grahasth ashram» (le foyer ashram). Cependant aujourd'hui, il n'y en a plus. L'ashram est distinct du foyer. Faites de votre maison un ashram. Donnez et recevez des bénédictions. C'est le devoir d'un ashram. Votre maison deviendra un temple. Que fait une idole dans un temple? Elle donne des bénédictions, n'est-ce pas? Que disent les gens lorsqu'ils vont devant une idole? «Donne-nous des bénédictions». Ils implorent: «Pitié! Miséricorde!». Donc, que devez-vous donner? Des bénédictions. Donnez l'amour de Dieu, l'amour conscient de l'âme, pas un amour physique mais un amour conscient de l'âme. L'amour qui existe aujourd'hui est égoïste. Ce n'est pas l'amour qui vient d'un cœur vrai. Les gens donnent de l'amour s'ils y trouvent un intérêt. Autrement, ils se montreront indifférents. Alors, que ferez-vous? Donnez de l'amour conscient de l'âme. Donnez des bénédictions. Ne prenez pas de peine et n'en donnez pas non plus. Voyez, vous avez tous reçu une *chance*. Même BapDada est heureux. (*Environ 250 VIPs sont venus pour la retraite*). Vous tous qui êtes venus, vous transformerez vos maisons en ashrams, n'est-ce pas? Vous le ferez, n'est-ce pas? Oui? En êtes-vous sûrs ou vous sentez-vous un peu faibles? Ceux qui pensent que quoi qu'il puisse arriver, ils feront preuve de tolérance et utiliseront le pouvoir de s'adapter... Parce que le fruit du pouvoir de tolérance est très doux. Oui, vous devez tolérer, mais le fruit est très doux. Ainsi, ceux d'entre vous qui feront une promesse déterminée de transformer chaque foyer en paradis, de construire des temples, de créer des ashrams, levez la main! Ne la levez pas en vous regardant les uns les autres. BapDada en tiendra compte. Ne levez pas la main parce que vous en voyez un autre lever la sienne mais faites-le honnêtement. Levez la main de votre esprit vrai. Levez la main de votre esprit. *Achcha*. Les Dadis, quel *prix* allez-vous leur donner? (*Ils devraient faire venir ici les membres de leur famille.*) Ce n'est pas un *prix* mais un travail à faire que vous leur avez donné. (*Quel que soit le désir de Baba*). Vous recevrez un prix. Ce n'est pas grand-chose, mais... Car il y a un «mais». Quand vous repartirez d'ici, opérez une transformation dans votre dharna et après 15 jours ou un mois, écrivez vos résultats. Ceux qui ne causent pas de peine et qui ne prennent pas de peine, en aucune circonstance, pendant un mois recevront un très bon *prix*. Félicitations si vous pouvez venir. Autrement, votre prix sera envoyé au centre.

BapDada a reçu l'amour et le souvenir de tous les enfants de cette terre et de l'étranger. Que vous les ayez envoyés par *téléphone*, par lettre ou avec votre cœur, BapDada donne en retour à tous les enfants de Bharat et de l'étranger, des bénédictions et Son amour et Son souvenir des millions et des millions de

fois.

A tous les enfants de partout qui ont droit à l'amour de Dieu; à toutes les âmes élevées de partout qui restent emplies de tous les trésors, qui sont libres des obstacles et des actions pécheresses, et qui restent également libres des pensées perdues; à tous les enfants qui volent dans l'entrain et l'enthousiasme d'opérer une transformation personnelle et qui inspirent aussi les autres à se transformer; aux enfants qui ont un grand cœur honnête et qui donnent de leurs nouvelles à BapDada honnêtement, Baba, Celui qui reconforte les cœurs, donne Son Amour et Son Souvenir des millions et des millions de fois sous la forme du Père, du Professeur et du SatGuru. Amour, Souvenir et Namaste.

**Bénédictio:** Puissiez-vous être des phares (*lighthouse*) et des générateurs (*mighthouse*) vivants qui montrent aux âmes qui errent leur destination exacte.

Afin de montrer à toute âme qui erre sa véritable destination, devenez des phares et des générateurs vivants. Pour ce faire, prêtez attention à deux aspects: 1) Reconnaissez le souhait de chaque âme. Tout comme un bon médecin sait comment prendre le pouls de quelqu'un, utilisez constamment votre pouvoir de discernement. 2) Gardez constamment avec vous l'expérience de tous les trésors. Gardez toujours le but non pas d'avoir à dire aux gens (ce qu'ils devraient faire), mais de leur donner l'expérience de toutes les relations et de tous les pouvoirs.

**Devise:** Au lieu de *corriger* les autres, maintenez une bonne *connexion* avec le Père.

**\*\*\* Om Shanti \*\*\***

**Signal Avyakt: Adoptez la personnalité de pureté et de royauté spirituelles.**

Restez constamment conscients de votre forme originelle et bénie et toutes les traces d'impureté et d'oubli prendront fin. A présent, ignorez même les raisons ou les causes de l'impureté et de l'oubli parce que ces formes et ces sanskars ne sont pas les vôtres, mais ceux de votre vie précédente. Maintenant, vous êtes des Brahmines alors que ces sanskars et cette forme appartiennent aux shudras. Faire l'expérience que cette forme et ces sanskars sont ceux de quelqu'un d'autre, c'est ce qu'on appelle être empli d'amour et détaché.